
第1６回 ＨＰ－ＷＧ 議事録 

日時：2008 年４月１日（火）１８：００～２０：００ 

場所：町田中央公民館・学習室３／４ 

参加メンバー：荒木、石渡、川上、菊池、津田、西脇、広瀬、巻田、眞下（記） 

１．平成２０年度事業計画 

（１）予算/実績関連 

  ・西脇リーダーより事業計画について説明あり。 

  ・19 年度は予算40 万円に対して約24 万円の見込み。 

  ・今年度は 30 万円の予算を計画。 

（２）平成１９年度の活動実績 

  ・町商ＨＰ作成支援事業（2007/3 ～2008/3： 9 件） 

・個別受注 ： GOODMOON（2008/2）、イケダ技研（2008/3） 

・定例会６回開催、今年度より例会で勉強会を開始 

・アクティブＳＩＴＡ―ＨＰリニューアル完成（2007/5） 

（３）平成20 年度の活動予定 

・町商ＨＰ作成支援事業の継続と、その他地域企業からの受注 

・ＨＰ受託の「お手軽プラン」作成、ＨＰメンテナンス料金の検討 

・ＨＰ作成ＷＧメンバーの技術力の向上（特にＣＳＳ） 

・アクティブＳＩＴＡ―ＨＰの CSS 化検討 

 

２．ＨＰ受託プロジェクトの状況 

（１）町商ＨＰ作成支援事業の状況 

・連絡待ちの案件については町商の関課長に継続/中止の確認 

→睦商店会、Mamas Kitchen、マツネ物産など。 

・ＨＰアクセス不可（更新手続き未了）とＨＰレイアウト乱れのサイトについては、リストを作成し、町商の関課長に

状況報告と対応を相談。 

    →ファニ－インテリア、タイラク建設、-----------アクセス不可 

    →キッチンあらかると、扇屋（セブンイレブン）---レイアウト乱れ 

・町商の関課長への対応は、菊池代表と西脇リーダーにお願いする。 

・インテリア オオノ： 藤本さんに確認 

（２）個別受託関係 

・栄通り商店会 ：当会の提案が商店会の理事会で採用。 

・イケダ技研：メールにて長井さんより完了の連絡あり。 

 

３．ＣＳＳの勉強会 

（１）勉強会（巻田さん） 

  ・事前に配布された資料に基づき、勉強会を進行。 

  ・当会ＨＰのトップページを例にした CSS 化の説明。 

  ・特に margin や padding については、ブラウザによる対応の違いが有り。 

   その為、左右にＢＯＸを並べる場合は、margin や padding を使用しないことが、レイアウトの乱れを防ぐポイント。 

  

４．その他 

  ・相模原、町田大学地域コンソーシアムへ地域情報発信サイトの提案行うとの 

   説明有り。（津田さん） 

  ・当会のＨＰに、「メンテナンスも対応する」旨の表記をした方がよいとの意見もあり。 

   （関連してメンテナンス料金表の検討も必要） 

 

＜次回定例会の予定＞ 

 ６月３日（火）１８：００～２０：００ 

 場所は未定、後日連絡予定  

                                               以上 


